

**Ce sera la Purification, la grande Purification qui par surprise vous prendra, afin que pas un seul de vous n'y échappe, que vous soyez purifiés jusqu'à la moelle de vos os et plus encore.**

[LE SEIGNEUR] Mes enfants, le Feu qui descend brûlera les cœurs, et les hommes incendiés du Feu du Très-Haut tomberont à genoux sous l'effet de Ma Lumière. Un grand incendie transportera ceux qui M'aiment en une nouvelle contrée. L'Aurore qui vient, enfants, est celle du renouvellement et Ma Création nouvelle brûlera de mille feux en les cœurs des hommes.

L'heure du choix arrive à grands pas et le Cavalier au sceptre de fer<sup>1</sup> brûlera l'ivraie partout où elle régnera. Vous serez assiégés par la Puissance du Très-Haut que Je suis et rien ne vous sera épargné. Mes troupes veillent et elles se préparent à brûler l'ivraie, toute l'ivraie qui règne en vos demeures, en vos cœurs et de par le monde. Rien de ce qui est ancien ne sera épargné et tout ce que vous gardez de mauvais en vous brûlera de mille feux.

Oui, enfant, ce sera la Purification, la grande Purification qui par surprise vous prendra, afin que pas un seul de vous n'y échappe, que vous soyez purifiés jusqu'à la moelle de vos os et plus encore. L'ivraie a grandi et, dans les cœurs comme dans les parvis de Mes églises, elle a envahi bien des domaines. Ce qui s'en vient en surprendra beaucoup. Nul ne s'attend à voir Ma main s'abattre pour purifier Mes domaines et redonner force aux esprits endormis.

Enfants, dans la sécheresse des cœurs, J'ai demandé votre adhésion, J'ai imploré votre amour. Je vous ai demandé de vous amender non pour vous punir mais pour vous relever, mais vous ne comprenez pas Ma voie et Mes prêtres semblent incapables de vous la faire comprendre. Découvrez l'amour de Mon Cœur dans la repentance car Je viens à vous pour vous sauver, pour vous guider sur le juste chemin, non dans la contrainte, non dans la violence, non dans le jugement mais dans l'amour. Je viens ainsi vous porter Mon Cœur et vous offrir Mon secours. Je suis l'Aimé, enfants, comprenez-vous ? L'Aimé, Celui qui aime et qui pardonne, Celui qui donne et redonne vie aux assoiffés, aux isolés, aux mal-aimés, aux souffrants, aux malades ; et, enfants, en ces temps plus qu'en tout autre vous êtes tous des souffrants, des blessés de l'amour qui cherchez désespérément la voie et prenez le mauvais chemin.

Enfants, ce n'est pas dans le monde, dans les plaisirs et les voies du monde que vous trouverez l'amour et la paix, mais en Mon Cœur ouvert pour vous sur la Croix, oui, sur La Croix ! Ouvrez vos yeux, cessez de vous voiler la face, rejetez les activités des ténèbres et voyez Ma Lumière qui vous a donné vie.

La Croix, enfants, n'est pas un mythe mais une réalité. Et cette Croix que vous rejetez est le combat de la Lumière et des ténèbres. Aujourd'hui, plus encore qu'en d'autres temps, vous vivez dans les ténèbres

---

1) Le Christ, cf. [Ap 19, 11-16].

noires et glaciales et la Lumière ne vous habite pas parce que vous avez fermé portes et fenêtres à la Vie que Je suis et vous n'habitez plus dans Ma maison.

Ce que Je vous demande, enfants, est la gémissement de vos cœurs ! Devenez Mes mendiants et Je viendrai à vous, vous nourrir de Mon pain de vie, Mon pain d'amour qu'en vos cœurs Je désire porter. Mais ouvrez-Moi vos cœurs ! À chaque instant Je demeure en vous, mais vous avez fermé portes et fenêtres, pour la plupart.

Lorsque le grand Vent viendra qui soufflera en vos demeures, qui fera battre les volets et les portes de vos cœurs, que ferez-vous ? Hisserez-vous vos cœurs vers la Lumière ou resterez-vous prostrés dans les enfers de votre noirceur ?

Il est temps de vous relever, il est temps de prendre le manteau qui vous est tendu pour vous en vêtir et dévêtir l'ancien. Car Je suis Celui qui frappe à la porte de votre demeure. À l'heure de Mon passage, entendrez-vous Mon appel ? Soyez prêts, il ne reste que peu de temps. Même si l'horloge de la Terre s'égare, l'horloge du Ciel est fidèle, accrochez-vous à ses rayons afin de ne pas manquer le rendez-vous.

J'attends chacun en Ma Demeure, J'invite chacun à Ma Table. Entendrez-vous sonner l'appel de Mon Cœur ? Enfants, Je vous attends. Veillez et ne soyez pas surpris. Vous savez que l'Heure vient, qu'elle est déjà là. Approchez-vous et dans Mes bras Je vous enlancerai et vous garderai, et dans le repos de Mon Cœur vous mènerai.

Que vienne boire celui qui a soif.

Que vienne reposer celui qui a besoin de repos.

Je suis Celui qui porte la paix et qui délivre des imposteurs et des malins.

Je suis l'Aimé qui attend Ses enfants et, dans Mon Ciel de Gloire, Je vous délivrerai et Je vous nourrirai de Mes effluves et de Mon parfum, et vous vivrez !

Venez à la Source que Je suis et Je vous procurerai nourriture pour vos âmes.

Ô Mes petites âmes aimées, prenez le bateau de l'envol et vous battrez des ailes au Soleil de votre Maître de l'amour !

Oui, enfants, l'Amour vient et Il chassera la ténèbre et Il ôtera l'ivraie. Il y aura alors grand bruit, puis un grand silence viendra qui sera celui de l'apaisement, de la Parole accomplie qui portera sa semence.

N'ayez crainte que la foudre des hommes, la foudre du Ciel est Lumière qui éclaire et enflamme, la foudre des hommes brûle et torture. Gardez cœur en Ciel de Mon Cœur et vous marcherez dans la délivrance.

Mes enfants, Je vous bénis de Mon Signe. Allez en paix et marchez droit dans Mes pas, que Je vous porte en Ma Demeure.